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穏やかな春の陽気が心地よい季節となりました。皆様におかれましては、いかがお過ごし

でしょうか。相馬市では“桜まつり”や“春まつり”といった催しものが控えています。

さてＮＬ4月号は、東日本大震災に関する記事、プール学院の方々の相馬市訪問、各学校

で3月に行われた卒業式の模様、そして退職者からのメッセージをお伝えします。

東日本大震災から6年目を迎えます

各学校で卒業式が行われました

プール学院の方々、相馬市へ来訪

3月3日、磯部中学校では慰霊式が執り行われ、生徒及び教職員らが学校敷地

内にある慰霊碑に献花をしました。献花後は、体育館で新生徒会長が「震災は

つらく悲しい出来事だったが、多くのことを学んだ。私たちは、亡くなってし

まった方々が過ごせなかった時間を大切に生き続けなければならない。そして、

これからの磯部に希望と明るい未来を築いていきたい。」と復興への誓いを述

べました。中村第二小・中学校、磯部小学校でも厳かに執り行われました。

東日本大震災から6年の月日が経ちました。子どもたち一人ひとり、慰霊碑

に手を合わせて何を思うのでしょうか。相馬フォロアーチームは、これからも

学校と協働し、子どもたちに寄り添っていきたいと思います。

相馬市の各小・中学校で卒業式が行われ、卒業証書を校長先

生より授与された児童・生徒たちが、思い出深いそれぞれの

学び舎を巣立っていきました。式では、堂々と卒業証書を受

け取る子どもたちの姿に感動を与えられました。

卒業生は４月から、新生活が始まります。どきどき、わく

わくな気持ち、一方で少し不安といったいろいろな気持ちを

持っているのではないかと推察されます。その中で、変わら

ぬ場所にあり続ける学校の存在は、卒業した子どもたちに安

心を与えるものだと感じます。新生活を迎える皆さんにエー

ルを送ります。がんばれ！！

3月８日に学校法人プール学院中学校高等学校（大阪府）より、チャプレ

ン成岡様と教諭の久保様が相馬市を訪問してくださいました。

相馬市役所にて、教育長との懇談と義援金の贈呈式が行われました。そ

の後、昨年の10月頃に生徒同士で交流活動が行われた磯部中学校にて懇談

が行われました。

2011年の震災以降、変わらぬあたたかなお心遣いに感謝を申し上げま

す。絆の深まりが、こころの復興の一助と感じられます。



訪問活動日

退職者のお知らせ

場所 ３月の訪問日等

中村二小 3月：1,6,7,8,13,14,15,21,22,23日
（月1回の世界の医療団派遣を含む）

※13日は市内中学校卒業式のため午後のみ

の訪問でした。

中村二中 3月：2,7,9,13,14,16,21日
※13日は卒業式のめ午前のみの訪問

でした。

磯部小 3月：1,8,15,22,23日

磯部中 3月：6,13,21日

内容 3月の件数

アート・メゾンでの相談等 3月：34件

その他(関係機関との連携、訪

問派遣等)
3月：11件

相馬フォロアーチームでは、カウンセ
ラーが児童生徒の心のケア活動、教職員
や保護者への相談活動を行っております。

お問い合わせ

お子さまのことで、ご心配なこと
はありませんか？

相談室にて、無料の相談を承っており
ます。下記までお気軽にご連絡ください。

〒976-0042

福島県相馬市中村2丁目2-15

LVMH子どもアート・メゾン

Tel：0244-35-6200

Fax：0244-35-6215

Mail：sft@soma-ft.org

HP：http://www.soma-ft.org/

相馬フォロアーチームでは、3月末をもって、今井香織カウンセラーならびに志水貴紀カウン

セラーが退職しました。二人は、相馬フォロアーチームのスタッフとしてスクールカウンセリン

グ及びアート・メゾンの相談室面接など、子どもたちへの心のケアに関わる様々な場面で活

躍していただきました。これまでの功労に敬意を表します。

＊メッセージをいただきました＊

昨年4月から、相馬でお世話になりま

した。4月に相馬へ来た時は中村神社

の桜が満開であったことや、7月の野

馬追の時期は甲冑姿の武者が馬に乗り

ながら私の乗る車のすぐ横を通り過ぎ

たことなどが思い出されます。仕事面

では、実際にそこで生活して地元の雰

囲気や状況などを直接肌で感じながら

仕事をすることは大きな意味があった

と思っております。わずか1年間とい

う短い期間でしたが、相馬の皆さまに

はお世話になりました。ありがとうご

ざいました。 （志水貴紀）

3年間という短い間でしたが、相馬

の方々とともに過ごす中、先生方や同

僚に助けられながら日々成長できたこ

とに深く感謝しています。しかし，復

興はまだ道半ばです。そのような中、

この職場を去ることになり、とても申

し訳なく思っております。これからは

新しい道に進みますが、皆様のご健康

とご多幸を陰ながら祈っています。今

後も変わらぬお付き合いをよろしくお

願いいたします。本当にありがとうご

ざいました。

（今井香織）
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